

SAUSCHALTEN



Ausschalten!

Stand-by – die ständige Bereitschaft der Geräte – ist bequem, vielfach nötig aber auch energieintensiv. Denn der Stand-by-Modus trennt die unbenutzten Geräte wie Drucker, Fax und Monitor nicht von der Stromquelle. So fressen die Geräte heimlich und unmerklich viel Energie und verursachen entsprechend hohe CO₂-Emissionen.

Natürlich müssen Sie nicht bei jeder Arbeitspause Ihren Computer runterfahren. Es reicht schon, wenn Sie den Monitor ausschalten – denn er ist das stromintensivste Gerät. Wenn Sie das konsequent bei allen Pausen und Besprechungen tun, können Sie den Energieverbrauch Ihres PCs um die Hälfte reduzieren.

Jährlicher Energieverbrauch ausgewählter Geräte im Stand-by-Modus

| | |
|------------------------------|-----------------------|
| Farblaserdrucker | 1.752 Kilowattstunden |
| Computer mit 14-Zoll-Monitor | 162 Kilowattstunden |
| Tintenstrahldrucker | 123 Kilowattstunden |
| Videorekorder | 101 Kilowattstunden |
| Farbfernseher | 73 Kilowattstunden |

Quelle: enviaM

Machen Sie mit! Für die Umwelt, für Sie selbst!